

**Oggetto: Verbale della riunione del 10 ottobre 2013 (n. 02)**

La seduta inizia alle ore 18,30.

Sono presenti gli architetti: Giovanni Bertoluzza, Marcella Borghi Cavazza, Arianna Gentile, Claudia Guastadini, Luca Gullì, Stefano Pantaleoni, Fabio Pezzolesi, Sebastiano Sarti, Romolo Sozzi, Davide Turrini, Emanuela Vittorini, Veronica Visani, Arsenio Zanarini.

Partecipa anche l'Avv. Federico Gualandi

**0 – Attività del Gruppo Sicurezza**

L'argomento non viene discusso

**1 – Legislazione regionale (Revisione L.R. 31/2002) – PDL 4036 – ora LR 15/13**

L'arch. Pantaleoni relazione brevemente sugli sviluppi dei gruppi di lavoro per la redazione degli atti tecnici di coordinamento, cui partecipa la Federazione, che momentaneamente ha incaricato l'ordine di Bologna di seguire il tavolo, fino alla ridefinizione degli incarichi federativi.

Fino ad ora non sono stati prodotti documenti, ma la Federazione ha già formato una propria Commissione Normative, che sta già producendo dei documenti.

L'arch. Pantaleoni comunica di avere attivato l'account su un groupware della RER, sul quale transiteranno tutti i contributi relativi agli atti tecnici di coordinamento.

**1bis – Abrogazione pareri ASL sulle attività impattanti**

L'arch. Pantaleoni viene incaricato di scrivere i due documenti per la RER (in merito ai pareri ASL) e alla ASL locale.

**1tris – Incontri formativi sulla LR 15/13**

Con l'avv. Gualandi vengono decise alcune date possibili per l'incontro formativo sulla LR 15/13.

**3 – Tavolo di monitoraggio/discussione sul RUE di San Lazzaro di Savena**

L'argomento non viene discusso.

**4 – Attività di proposizione e revisione normativa in merito al PSC/RUE del circondario imolese**

L'argomento non viene discusso.

**8 – Tavolo di monitoraggio del Regolamento del verde di Bologna**

L'argomento non viene discusso.

**9 – Relazione paesaggistica semplificata (DPR 09/07/2010 n. 139)**

L'argomento non viene discusso

**14 – Osservazioni al RUE di Bologna**

L'argomento non viene discusso

**18 – Federazione Architetti**

L'argomento non viene discusso

via saragozza 175  
40135 bologna

tel 051.4399016  
fax 051.4392175

[www.archibo.it](http://www.archibo.it)

c.f. 80039010378

**24 – Incontri formativi con i neoiscritti sul ruolo degli architetti**

L'argomento non viene discusso

**28 – Gruppo di lavoro sul Codice degli Appalti**

L'argomento non viene discusso.

**34 – Attività con altri Ordini, Collegi e associazioni professionali**

L'argomento non viene discusso

**47 – PAES (Piano d'Azione per l'Energia Sostenibile)**

L'argomento non viene discusso.

**50 – ANCE con ordini e collegi professionali**

L'argomento non viene discusso.

**51 – PSM (Piano Strategico Metropolitan)**

L'argomento non viene discusso.

**52 – Sisma in Emilia**

L'argomento non viene discusso.

**53 – Riforma delle professioni**

L'argomento non viene discusso.

**54 – Sezione della Commissione Normativa del sito Internet**

L'argomento non viene discusso.

**58 – Riperimetrazione zone soggette a tutela paesaggistica**

L'argomento non viene discusso.

**60 – Dematerializzazione delle pratiche edilizie nel Comune di Bologna**

L'08 Ottobre 2013 si terrà il secondo incontro formativo sulle procedure della dematerializzazione, organizzato in collaborazione con tutti gli altri Ordini, Collegi e Associazioni di categoria. L'arch. Pantaleoni è stato incaricato dagli altri ordini e collegi di fare un intervento per chiarire la posizione dei liberi professionisti sul tema.

**61 – Obbligo delle notifiche preliminari per via telematica (sistema SICO)**

L'argomento non viene discusso.

**62 – RUE dell'Area Bazzanese**

L'arch. Turrini, relazione brevemente sull'evoluzione dello strumento urbanistico

**63 – Decreto “del fare”**

**ARGOMENTO ESAURITO**

**64 – Formazione**

L'arch. Pantaleoni illustra brevemente il fatto che la formazione interna è uno dei punti del programma del nuovo Consiglio. Si ritiene che la commissione normative debba allestire e organizzare il più alto numero di corsi di formazione diretti ai colleghi, ovviamente nell'ambito che le compete (le norme).

Viene deciso che gli archh. Sarti, Sozzi, Visani, e Zanarini, fungano da “sottogruppo” interno, per la formazione.

Tutti i componenti della CN sono invitati a formulare proposte per l'organizzazione dei corsi al gruppo suddetto, per formare un POF (piano dell'offerta normativa...l'acronimo non l'ha deciso l'ordine degli architetti di Bologna, ndr...), da consegnare insieme al bilancio.

La seduta termina alle ore 20,30.

La seduta termina alle ore 20,00 e si rinnova la convocazione per **giovedì 24 Ottobre 2013 alle ore 18,30**, con il seguente ordine del giorno:

1. Gruppi di lavoro atti tecnici di coordinamento art. 13 LR 15/13
2. questione dematerializzazione delle pratiche edilizie a Bologna
3. varie ed eventuali.

Il referente della CN

A handwritten signature in green ink, appearing to read "Silvio Pirelli".